
まだですが、９月には薬の投与等のワークキャン
プを行い、すでに地元へ貢献しております。
今最大の問題は、お金の支払いです。財団からの
５万2,000ドルはもう我々の口座に入っておりま
すが、この送金が非常に難しい状況です。また、現
地が非常に危険なので、最終確認に誰が行くかと
いう問題もあります。来年３月までに必ず誰かが
行って最終的なチェックをし、支払いを完了させ、
最終のレポートをまとめなければなりません。皆様
の温かいご支援をお願いします。

□幹事報告 神保 誠幹事
⑴川田君、上田君の名簿修正シール（各２枚）をメー
ルボックスへお入れしました。
⑵｢赤い羽根共同募金｣を今週も各テーブルに回し
ますので、まだの方はご協力をお願いします。
⑶次週、11月23日㈬は祝日のため休会です。
⑷次々週、11月30日㈬は第５回理事会を開催しま
す。関係各位の方はご予定をお願いします。なお、
欠席の方は必ず委任状を提出して下さい。

□ＲＩ2760地区ガバナーエレクト報告
ガバナーエレクト 神野重行君
第２回のガバナー補佐研修会議も終わり、次年度
に向けて地区の体制やスケジュールもだいぶ具体
的になって参りました。次頁の表は、当クラブから

藤井圓隆会長

今日は地区ロータリー財団の
佐々木副委員長はじめ、沢山の
皆様をお迎えしております。ど
うぞごゆっくりご歓談下さい。

さて、今日は財団の卓話を頂きますが、私の方で
もバングラデシュ事業の状況を少しお話しします｡
バングラデシュはＧＤＰが１人900ドルという世
界の最貧国であり、先頃もテロで日本人７名が亡く
なったという大変な国です。我々がサイクロンシェ
ルター兼母子の健康施設を作るランガバリでは、洪
水により1,000人単位で人が亡くなっております。
この事業は、財団からグローバル補助金に認定さ
れております。財団は当初、箱ものは駄目というこ
とでしたので、約５万2,000ドルの補助金は内装と
教育プログラムに使います。その他、躯体も同じく
５万2,000ドル程
かかり、計10万ド
ル程の事業です。
建物は今年６月

末にはほぼ完成し
ており、落成式は

□司会 天野元成 会場運営副委員長
□ロータリーソング ｢紅葉｣
□ ゲスト・ビジター紹介
ゲ ス ト 佐々木久直地区Ｒ財団副委員長（一宮ＲＣ)

一宮ＲＣ 加藤昭宏財団委員長
ビジター 鈴木宏司地区国際奉仕委員長（半田南ＲＣ)

名古屋錦ＲＣ 寺西 正君

□ 出席報告 会員総数78名(免除者13名)
義務者出席52名 免除者出席８名 総数60名
出席率82.19％ 11月２日分修正出席率100％

会長あいさつ
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月間テーマ卓話／Ｒ財団表彰例会
ロータリー財団100周年を迎えて。

第1194回例会
（ 洋 食 ）

◇第1195回11月30日㈬通常例会（カレー）
外部卓話 美容あいち 理事長 山本幸助様
｢人生てわからない ～婿の悲哀とやりがい～｣

【例会後】第５回理事会
11月23日㈬ クラブ休日（祝日）

◇第1196回12月７日㈬通常例会（立食）
誕生日・結婚記念日祝福
米山奨学生 張 嘉桐君来訪日
年次総会
【例会後】被選理事会

＜ 例会開催予定 ＞

11月はロータリー財団月間です



次年度、地区チームに加わって頂
く方のお名前です。私を入れて29
名。まさに、クラブをあげてご協力
頂くことになります。ＯＢ会員の斎
藤健治君にもお手伝い頂きます。
一方で、我がクラブの運営も皆

さんで支えて頂きますようお願い
します。次年度の我がクラブ役員・委員会人事もそ
ろそろ固まってくると思いますが、是非力を合わせ
て一緒に頑張っていきたいと思っております。

◇神野重行チームメンバー （敬称略）

□ロータリー財団表彰と財団寄付について
ロータリー財団委員会 田口 望委員長
まず、ロータリー財団表彰をさせて頂きます。
★マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（第８回） メジャードナー
神野重行君 城野八代江さん

★マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（第３回）とベネファクター
藤井圓隆君

そして、今月はロータリー財団月間です。１人最
低100ドル以上のご協力をお願いします。お振込み
は今月中にお願いします。

｢ロータリー財団100周年を迎えて｣

地区ロータリー財団委員会
佐々木久直副委員長

平素はロータリー財団に多大な
るご支援、ご協力を頂き、誠にあり
がとうございます。また、バングラ

デシュ事業でグローバル補助金を使って頂き、あり
がとうございます。かなり危ない地域ですが、非常
に素晴らしい事業だと存じます。

本年度は、1917年にアーチ・クランフがロータ
リー財団を創設し、100周年の節目の年です。1917
年はライオンズさんが創立された年でもあります
が、両者の違いでロータリーの特長の１つは、１人
のアイデアから広がりを持てることだと思います｡
そのアイデアが素晴らしいとなれば、クラブ間、地
区間、海外のクラブと共同で、色々な事業が出来る
ということです。そういったお金の使い方の面で
も、今の地区補助金とグローバル補助金の制度は、
以前より非常に進化してきていると思います。
ロータリー財団の正式名称は、｢国際ロータリー
のロータリー財団｣です。その活動は国際ロータ
リー理事会の承認を得て行われます。
ロータリー財団の優先項目は４項目あり、その４
つ目の｢ロータリー財団100周年に向けてイメージ
と認識度を高める｣という項目が、今期の大きな課
題です。財団100周年ということで、どんな形でも
いいので、各クラブでなにか応援をして頂きたいな
と思います。ＷＦＦや地区大会でも色々なイベント
を実施しました。今度のアトランタでの国際大会も
大々的に100周年を祝うイベントになります。何
か機会がありましたら、ポリオ撲滅の募金箱やパ
ネルを置いて頂くなど、ご協力を頂ければ幸いです。
昨年度、当地区の１人当たりの年次寄付は150ド
ルをクリアし、152. 24ドルでした。名駅ＲＣは１
人当たり112.71ドルでした。ありがとうございま
す。今年は180ドルをクリアし、財団100周年の目
標の３億ドルに到達出来るよう頑張っております。
地区補助金は、56クラブで総額20万3,661ドル
でした。ＶＴＴ（職業研修チーム）、平和フェロー、グ
ローバル奨学生にも多くのメンバーを出しており、
そうした地区は東京以外では愛知県だけです。第
2760地区は会員数も頑張っていますが、中身とし
ても非常に素晴らしい地区です。今後も引き続き
財団へのご支援とご理解をお願いします。

◇謝辞 藤井圓隆会長
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ニコボックス
○佐々木地区ロータリー財団副委員長より、卓話お車代をご
芳志で頂きました。

○本日は地区より財団の月間卓話に伺いました。宜しくお願
い致します。財団100周年を皆様も共にお祝い頂ければ
幸いです。 （一宮ＲＣ 佐々木久直君、加藤昭宏君）

○地区財団副委員長佐々木久直君の卓話、楽しみにしており
ます。 （藤井圓隆君）

○サッカー日本代表、サウジに勝った！おめでとう。
（小室健次郎君）

○地区ロータリー財団佐々木副委員長、卓話にてご教示下さ
い。 （神保 誠君）

○地区ロータリー財団佐々木副委員長、一宮ＲＣ加藤財団委
員長、地区国際奉仕委員会鈴木委員長、名古屋錦ＲＣ寺西
君、ようこそお越し下さいました。 （神野重行君）

○結婚記念日のお祝いとして。 （川田武司君）
○あと10日で50代最後の誕生日です。 （清水良一君）
○妻の誕生日のお祝いとして。 （山本浩幸君）
○11月はロータリー財団月間です。宜しくご協力をお願い
致します。卓話で、ロータリー財団副委員長の佐々木君、
また、一宮ＲＣの加藤君、ようこそお越し下さいました。
宜しくお願い致します。 （田口 望君）

○私事ですが、恥ずかしながら、全国最高年齢で、公認会計
士試験に合格しました。 （齋藤孝一君）

月間テーマ卓話

神 野 重 行 ガ バ ナ ー
加 藤 定 伸 地 区 幹 事

(担当分区) (地区スタッフ)

六 鹿 敏 也 地区副幹事 南 尾 張 安 藤 隆 利
田 口 望 地区副幹事 西 尾 張 早 川 敏 江
小酒井比呂志 地区副幹事 東 尾 張 天 野 元 成
大 橋 昭 治 地区副幹事 西名古屋 石 黒 隆
清 水 順 二 地区副幹事 東名古屋 加藤友康・秋田和美
小 林 泰 敏 地区副幹事 東 三 河 萱垣 建・加藤祐一
筧 正 紀 地区副幹事 西三河中 川 村 勝 廣
小 西 忠 昭 地区副幹事 西 三 河 遠 藤 泰 昭

岩 崎 光 記 事 務 長 事務長補佐 斎 藤 健 治
スタッフ 上 田 和 志

盛 田 兼 由 地区会計長
岡 本 敏 男 地 区 監 事 【 事 務 局 】 葉山美樹・山田千尋
堀 田 豊 彦 地区副監事 山口るみ


